



Especiales laSegunda

Éxito en matrículas: Crece interés por posgrados UCM

Con buen pie comenzaron el nuevo año académico los 42 programas posgraduales de la Universidad Católica del Maule (UCM), que batieron récords en sus procesos de postulación. Por primera vez en casi tres décadas, desde que el plantel inauguró sus posgrados con el Magíster en Educación, la cantidad de candidatos fue superior al número de vacantes.

"Las convocatorias se llenaron rápidamente y tenemos más estudiantes. Superamos el promedio habitual de matrícula efectiva, alcanzado más de 200 futuros posgraduados en total", destacó el director de Posgrado de la institución, Dr. Marcelo Castillo.

La consolidación de los claustros académicos y el posicionamiento de sus egresados, reflejan el excelente momento que atraviesan tanto los doctorados como los magisteres de la casa de estudios con sede en Talca. En el caso de los programas que conducen al más alto grado académico, la UCM registró un aumento de un 130% en la cifra de alumnos beneficiados con becas de la Agencia Nacional de Investigación y Desarrollo (ANID).

"Es un tremendo logro, porque valida-

mos el proceso de acreditación que han completado exitosamente casi todos nuestros doctorados, permitiendo a los aspirantes a doctores postular a fondos del Estado. Tenemos acreditados nueve de once doctorados; la meta es que la CNA avale los dos restantes", puntualizó.

Otro factor clave para el éxito de la convocatoria fue la unificación de procesos "por medio de criterios generales aplicados a los programas, como resultado de una gestión renovada que facilitó en nuestra plataforma virtual, una experiencia más inteligente y conectada", dijo Castillo.

CASO PARADIGMÁTICO

En un entorno de mejora continua, el Magíster en Salud Mental Infante Juvenil mostró sus propiedades más llamativas



y logró instalarse como el programa con mejor convocatoria en la UCM. "Creo que el magíster cuenta con varios atributos que han llevado a los estudiantes a preferirnos. Es un magíster posicionado, con años de madurez que le han permitido ir consolidando fortalezas", sostuvo la directora del programa, Dra. Nancy Espinosa.

"Tanto en nuestro país como en la investigación internacional —precisó—, se observa de manera clara la necesidad de formar profesionales en el área de salud

mental infante adolescente, especializados en el desarrollo de intervenciones preventivas y promocionales, teniendo esto un alcance más económico y efectivo. Así lo entiende nuestro programa desde sus inicios, y es el sello que hemos mantenido".

Además de magisteres y doctorados, la oferta de la UCM comprende 14 especialidades médicas y de salud, todas con capacidad de entrenar capital humano avanzado que genere impactos positivos en la sociedad.